

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dalam penelitian ini dilakukan dengan menganalisis beberapa responden dan mengajukan beberapa pertanyaan dan pernyataan yang berisipertanyaan dan pernyataan seputar literasi keuangan dan perencanaan keuangan dan beberapa pernyataan pendukung lainnya serta pertanyaan untuk mengetahui karakteristik pegawai tenaga kependidikan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Data penelitian ini dianalisis dengan menggunakan kuantitatif diskriptif, dan Uji kualitas responden menggunakan uji validitas dan reabilitas. Sedangkan untuk uji asumsi klasik menggunakan uji normalitas dan uji heterokedastisitas. Dan untuk uji hipotesis menggunakan regresi sederhana.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan tentang pengaruh akan analisis pengaruh tingkat literasi keuangan terhadap perencanaan keuangan pegawai tenaga kependidikan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dapat ditarik kesimpulan jika kedua variable saling mempengaruhi yang dapat dilihat dari hasil regresi sederhana bahwa “ada pengaruh yang signifikan antara literasi keuangan terhadap perencanaan keuangan pegawai tenaga kependidikan”, tidak dapat ditolak atau dengan kata lain diterima. Jadi literasi keuangan berpengaruh secara signifikan terhadap perencanaan keuangan pegawai tenaga kependidikan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, maka peneliti akan menyampaikan saran yang kirannya dapat bermanfaat bagi pihak terkait.

Adapun saran-saran tersebut adalah :

1. Bagi pihak Universitas Muhammadiyah Yogyakarta agar memberikan edukasi lebih akan literasi keuangan kepada pegawai di UMY serta ikut andil dalam mendorong masyarakat secara umum , karena bagaimanapun hal ini sangat baik untuk perencanaan keuangan para pegawai dalam penerapan sehari-hari.
2. Bagi perbankan dan lembaga keuangan lainnya agar turut berperan dalam memberikan edukasi keuangan kepada masyarakat sehingga masyarakat mempunyai pengetahuan yang cukup untuk melakukan investasi.
3. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan melakukan penelitian di ruanglingkup yang berbeda dan lebih luas. Dan diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan rujukan untuk penelitian selanjutnya yang akan meneliti dalam bidang keuangan maupun lainnya.

C. Keterbatasan Masalah

Keterbatasan-keterbatasan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Keterbatasan bahan serta sumber mengenai literasi keuangan, terutama buku-buku terkait. Sehingga penulis lebih menggunakan jurnal maupun sumber lain seperti informasi dari media.